

Kostenloses Wasser für Schüler

Trinken Über einen Spender können sich 750 Jugendliche der Realschule am Karlsberg nun versorgen. Gespendet haben diesen der Zweckverband Wasserversorgung Nordostwürttemberg und der Freundeskreis der Schule.

Nicht nur im Sommer spielt ausreichendes Trinken eine entscheidende Rolle für das Wohlbefinden und die Leistungsfähigkeit von Schülerinnen und Schülern. Dabei sollte vor allem auf Wasser zurückgegriffen werden. Um dies zu ermöglichen, verfügt die Realschule am Karlsberg seit Neustem über einen Trinkwasserspender, bei dem sich die 750 Schülerinnen und Schüler in den Pausen kostenlos mit frischem Wasser versorgen können, schreibt die Schule.

Die Kinder und Jugendlichen bringen dafür ihre eigenen Trink-

becher und Flaschen von Zuhause mit und tragen so dazu bei, dass kein unnötiger Müll in Form von Wegwerfbehältern entsteht, erklärt Rektor Ulrich Kern.

Ermöglicht wurde der Kauf des Wasserspenders durch den Zweckverband Wasserversorgung Nordostwürttemberg (NOW) und den Freundeskreis der Realschule am Karlsberg, die gemeinsam die rund 4000 Euro Anschaffungskosten trugen. „Als öffentlicher Wasserversorger ist es uns wichtig, dass bereits junge Menschen die Vorteile von Leitungswasser erfahren“, so NOW-Geschäftsführer Dr. Jochen Damm.



Rektor Ulrich Kern (links), Vorsitzende des Freundeskreises Gerlinde Litak und NOW-Geschäftsführer Dr. Jochen Damm mit dem neuen Trinkwasserspender der Realschule am Karlsberg.

Foto: NOW

Seit 2019 gibt es eine Bildungspartnerschaft zwischen der NOW und der Realschule. Durch Besichtigungen der NOW-Betriebsanlagen sowie Praktika und Ferienjobs erhalten die Schülerinnen und Schüler Einblicke in die abwechslungsreichen Aufgaben eines überregionalen Wasserversorgers.

Die NOW mit Sitz in Crailsheim ist der drittgrößte Fernwasserversorger in Baden-Württemberg. Über ein 850 Kilometer langes Leitungsnetz verteilt die NOW pro Jahr rund 29 Millionen Kubikmeter Trinkwasser in ihrem Verbandsgebiet.